

---

FDP Steinbach (Taunus)

## **FDP-SENIORENNACHMITTAG HAT VIELE STEINBACHER SENIOR\*INNEN ERFREUT: ENDLICH WIEDER EIN TREFFEN VOR ORT UND PERSÖNLICHER AUSTAUSCH!**

29.04.2022

---

**AM 29. APRIL LUD DIE FDP STEINBACH ZUM SENIORENNACHMITTAG  
EIN. VIELE, DIE DIE VERANSTALTUNG VORHER NOCH NICHT KANNTE,  
SIND GEKOMMEN UND HATTEN VIEL FREUDE. DIE VERANSTALTERIN,  
CLAUDIA WITTEK, FREUT SICH ÜBER DEN POSITIVEN ZUSPRUCH: "BEI  
KAFFEE, TEE UND SELBSTGEBACKENEM KUCHEN WURDE VIEL  
ERZÄHLT UND HERZHAFT GELACHT. ERST WENN MAN ES NICHT MEHR  
HAT, FÄNGT DER MENSCH AN VIELE DINGE ZU SCHÄTZEN, DIE  
VORHER FÜR SELBSTVERSTÄNDLICH GEHALTEN WURDEN - DIE  
BEGEGNUNGEN, DIE GESPRÄCHE, DAS GESELLIGE BEISAMMENSEIN."**

Unter den rund 30 Senior\*innen befand sich auch Rolf Geyer, der für den Verein Luftfahrt ohne Grenzen e.V. alte Münzen sammelt. Er hatte einen Einkaufswagen mitgebracht, in dem die Münzen gesammelt werden. Claudia Wittek, die Herrn Geyer bei der Sammelaktion unterstützt, fügt hinzu: "Wir haben bisher über 60 Kg Münzen gesammelt. Es kann weiterhin gespendet werden, melden Sie sich gerne telefonisch bei mir unter der 0172-6775871 oder bei Herrn Geyer unter der 0178-7599858. Für die große Unterstützung bedanken wir uns sehr herzlich bei allen Geber\*innen."

Die nächsten Seniorennachmitten finden am 15.07. und 26.08. im Rahmen des Steinbacher Sommers statt, und der traditionelle Adventskaffee ist auch schon für den 02.12. um 12:30 Uhr im Bürgerhaus geplant. Claudia Wittek freut sich über eine große Teilnehmer\*innenanzahl und wirbt dafür, sich bei der Veranstaltung zu beteiligen - Hilfe ist immer willkommen.



**Rund 30 Senior\*innen aus Steinbach waren bei dem Seniorennachmittag der FDP Steinbach dabei**